

BRH bietet wieder schöne Tagesreisen

15.07.2015

(Euskirchen) Unbeschwert schöne interessante Tagesreisen unternehmen, das ist das Ziel der Bemühungen des Seniorenverbandes BRH, der sich im DBB ausschließlich um Belange der älteren Menschen kümmert. Viele Senioren sehnen sich nach Abwechslung vom Alltag, möchten auch einmal unaufdringlich, aber aufmerksam betreut eine unbeschwerte schöne Tagestour unternehmen.

Der Monat August bietet dazu zweimal, auch für mobileingeschränkte Senioren, die Gelegenheit zum Mitmachen. So geht es am **Dienstag, 4. August, mit Reiseleiter Werner Krings zum Weltunternehmen Pfaff**. Besucht wird auf der Tour auch Bingen.

Am Mittwoch, 26. August, ist der BRH dann im Garten der Schmetterlinge. Mit dem **Team Karin Olschewski und Manfred Harth** ist man im romantische Schlossgartenpark von Sayn zu Gast.

Zum neuen **BRH Programm für 2015** gibt es Informationen unter 02251 80621. Man findet es auch auf dieser Internetseite bei VERANSTALTUNGEN.

Neben dem umfangreichen Angebot von Tagesaktivitäten bietet der BRH für ältere Menschen mit seinem Beratungstelefon (02251 80621) auch einen guten Schutzwall gegen alle Versuche, die ältere Generation zu benachteiligen.

[Zur Nachrichtenübersicht](#)